

平成 23 年 1 月 17 日

第 30 回中国ミニバスケットボール大会に参加して学んだこと！

柳井バスケットボールスポーツ少年団

1 5 山本 芽以

① 試合から学んだこと。

第一試合は、吉田南（島根県第一代表）とのゲームでしたが、みんなの気もちが一つになってダブルスコアで勝ちました。

第二試合は、西御南（岡山県第二代表）との試合ですが、最初からチームの気もちがバラバラで負けてしまいました。

試合が終わった後、私はベンチから「がんばって応援したのに」と思いくやしくていけませんでした。

でも後から考えてみると、そういう風に思っていた私自身がチームを乱していたのかと思い、みんなに申し訳ないと思っている今です。

② 中国大会の思い出です。

私たち柳井（男女）は二泊三日の中国大会のホテルでの楽しかった思い出です。

やはり一番楽しかったのは、女子のメンバー 12 人全員が集まって、ダンスをしたり、ものまね大会をしたりしました。その様子はお母さんにビデオで撮ってもらっているので、いつか紹介します。

その後、おかしパーティーをしたりして、とっても楽しかったです。

③ 最後に

県外チームとも対戦できたので、このことを自信にして、練習をして次はもっと上の順位をめざしてがんばりたいです。